



# EXTENSION

Uno de los motivos que...

Institucionalizar la investigación en la...

El reconocimiento del investigador implica...

La extensión investigativa es compleja y el...

Es interés el que promueva la publicación de...

WOLFF LINDNER ARA

# EDITORIAL

Es motivo de orgullo para la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas, presentar a la Comunidad Tomasina el segundo número de la revista *ITER VERITATEM*, medio difusor de los resultados de algunas de las investigaciones realizadas por sus estudiantes.

Las nuevas políticas rectoras de la actividad académica universitaria, han establecido la trilogía Docencia, Investigación y Extensión a la Comunidad como los pilares sobre los cuales debe fundamentarse su quehacer. Ciertamente, no es fortuito ni caprichoso el que se considere a la investigación como una de las actividades fundamentales de la Universidad, ésta debe ser, no una actividad accesoria o que se realice por cumplir con un requisito, sino la base sobre la cual se sustente y enriquezca la actividad docente; a la vez que generadora de espacios que posibiliten la transformación del medio circundante, en la medida en que nuestra compleja realidad social sea motivo y objeto de investigación.

Los estudiantes de la Facultad de Derecho, orientados por el principio Tomasino *FACIENTES VERITATEM*, hacedores de la verdad, y por su vocación de servicio a la comunidad, han desarrollado sus investigaciones que tratan sobre temas, que aunque muy diversos, tocan la variada realidad jurídica, que día a día se va acrecentando con el surgimiento de nuevas problemáticas, fruto del devenir social.

DORIS CASTRO SANTIAGO  
Directora